

Artikel vom 11.03.2023

Hockerberg in Ergolding

Die Kult-Veranstaltung ist zurück!



Was für ein grandioser Abend! Nach drei Jahren erzwungener Pandemie-Pause fand im Metzgerwirt Ergolding endlich wieder der Hockerberg statt. Das traditionelle Starkbier-Fest war ein Fest der Fröhlichkeit und guten Laune mit viel Politikprominenz: So durfte die CSU Ergolding den bayerischen Verkehrsminister Christian Bernreiter begrüßen, der mit seinem Grußwort den Weg zum Starkbier-Redner "da Dammerl" alias Thomas Dziurdzia ebnete. Dieser überzeugte wieder einmal beim klassischen "Derblecken" mit einer grandiosen Rede und brachte den vollen und engen Saal zum kochen: Auf's Korn genommen wurde nicht nur Bundes- und Landespolitik, sondern auch die aktuellen Entwicklungen in der Kommunalpolitik und vor allem die Sprach- und Gleichstellungsdebatten: So sei der Landtagsabgeordnete Helmut Radlmeier mit der CSU-Ortsvorsitzenden und Bezirksrätin Martina Hammerl im Schlepptau immer "gender-safe." Das Rahmenprogramm stimmte: Zum "Ergolator" gabs deftige Brotzeit, Blasmusik von den "Blechbarabern" und tolle Darbietungen vom Hockerberg-Chor. Herzlichen Dank an das ganze Organisationsteam!